



Andreas Vevera und Norbert Pfabigan vom BSV Weißer Hof durften bei den NÖ-Landesmeisterschaften jubeln. Foto: privat

# Vevera und Caha verteidigen Titel

**VersehrtenSPORT** | Zwei Goldmedaillen holt der BSV-Weißer Hof bei den NÖ-Landesmeisterschaften.

**Von Markus Nurschinger**

Trotz mehrerer Ausfälle waren die diesjährigen NÖ Landesmeisterschaften 2018 im Paratischtennis sehr erfolgreich für den BSV Weißer Hof.

Andreas Vevera konnte aus gesundheitlichen Gründen nur im Doppel an den Start gehen. Im Finale kam es mit seinem Partner Patrick Caha (VSV St. Pölten) wieder zum Duell mit den Vorjahres-Finalisten Franz Desch und Franz Heigl (VSV Amstetten). Und wieder konnten Andreas und Patrick ihren NÖ-Doppel-Landesmeistertitel erfolgreich verteidigen.

Auch Norbert Pfabigan, der seit einem Arbeitsunfall auf eine Unterschenkelprothese angewiesen ist, verteidigte seinen NÖ-Meistertitel im Einzelbewerb und gewann alle seine Spiele.

„Ich war fast den ganzen Winter krank, leider reichte die Kraft für den Einzelbewerb nicht. Daher habe ich mich nur für das Doppel vorbereitet. Patrick und ich haben um jeden Ball gekämpft und viele Spiele noch umdrehen können“, jubelt Vevera über den Erfolg bei den Landesmeisterschaften.

„Das war eine taktische Goldglanzleistung von uns und mein 18. NÖ-Landesmeistertitel! Auch über die Goldmedaille von Norbert freue ich mich riesig, trotz aller Ausfälle. Hätten Seriensiegerin Doris Mader und Vize-Meister Ewald Garger spielen können, hätten wir sicher noch mehr Medaillen gemacht. Hoffentlich sind wir nächstes Jahr alle Mal fit“, denkt der Spielertrainer und BSV-Sektionsleiter bereits an die Meisterschaft nächstes Jahr.